



Eigentlich wollte ich heute mal einen ruhigen Tag einlegen um auch mal etwas Entspannung zu bekommen. Deswegen bin ich dann auch erst gegen 10:00 aufgebrochen.

Die Gegend um Osaka Eki und Umeda ist als Kita Area bekannt. Dort gibt es ein paar grosse Kaufhäuser und reichlich Wolkenkratzer. Ich habe auch eine Arcade gefunden, aber die ist dann wohl auch erst zur Essenszeit von Interesse - fast nur Futterkrippen! Beim Floating Garden Observatory war ich auch - aber das Wetter war so trübe und die Sicht so mies, daß ich mir den Höhenblick über Osaka geschenkt habe. Nachdem ich mich etwa 2,5h in der Kita Area herumgetrieben hatte, habe ich dann ein Püschchen im Hof des Umeda Central Building gegönnt, bevor ich dort dann in das Osaka Pokemon Center gegangen bin. Dort gab es eigentlich nichts interessantes - Plüschies, Lätzchen, Tücher... alles im Pokemon-Design.

Mit der Ringline fast auf die andere Seite und dann für eine Station auf die JR-Yamatoji-Line umsteigen gelangt man zum JR Namba Eki und ist dann in der Minami Area. Dort ist dann auch die Ausbeute an Shoppingarcaden viel größer und die haben jede Menge kleine Lädchen dort. Ein Viertel dort heisst Amerika Mura, und nach der Beschreibung im Lonely Planet hatte ich da eigentlich mehr erwartet. Bis auf ein paar Klamottenläden habe ich dann eigentlich nichts gefunden. Wahrscheinlich muss man Japaner oder Amerikaner sein um dem was abzugewinnen. In der Europe-dori war es recht still und viele Läden noch geschlossen - allerdings and ich dort, bis auf einen Dönerladen und einen Irish Pub auch sonst nichts europäisches. Die Dotomburi Strasse war dann auch viel interessanter. An ihrem südlichen Ende habe ich jede Menge Lädchen gesehen in denen es alles für den Ladenbedarf gab: Papierlaternen, Kochgeräte, Messer, Geschirr...

Auf dem Rückweg zum Bahnhof habe ich noch an einem Yoshinoa Halt gemacht und günstig ein nahrhaftes Abendmahl zu mir genommen. Eine Ecke weiter war dann auch ein First Kitchen (Fa-kin), aber nach Pasta oder Hamburger stand mir heute nicht der Sinn.

Im Hotel habe ich es mir dann wieder gemütlich gemacht und mein übliches Abendprogramm erledigt.

08.11.2010 Osaka

Geschrieben von: randy

Montag, den 08. November 2010 um 13:00 Uhr

Die Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157625338075236/>